

# Annual report on events and activities of Indian Union.

Годовой отчет о  
событиях и  
деятельности Союза  
индийских студентов

# Diwali festival/ Фестиваль Дивали

- Indian students got holiday for diwali on 16/11/2020. They celebrated this festival by performing rituals of pooja and arti at flats and hostel.
- 16 ноября индийские студенты отметили праздник Дивали . Они отметили этот праздник, исполняя ритуалами пуджа и арати в квартирах и общежитиях.



## Events after winter vacation/Мероприятия после зимних каникул

- Students from hostels had a friendly sports competition after winter vacation on 20/01/2021
- 20 января студенты общежитий после зимних каникул провели товарищеское спортивное соревнование



## Republic Day of India/День Республики Индия

- on 26/01/2021 indian students celebrated republic day by having activities like chess,Henna art,yoga session.
- 26.01.2021 индийские студенты отметили День республики и провели такие мероприятия, как шахматы, рисование хной, занятия йогой.



# Food festival/Фестиваль еды.

- Food festival celebrated at hostel no 2 on 04/02/2021 with different dishes from India and Sri Lanka.
- Фестиваль еды, который отмечается в общежитии № 2 04.02.2021 года с различными блюдами Индии и Шри-Ланки.



# Defender of the fatherland day/День Защитника Отчества

- Students participated in competition held at hostel no 4.
- Студенты участвовали в олимпиаде, проводившейся в общежитии №4.





# Sports events/ Спортивные мероприятия

- Students actively participated in competitions of football, cricket, chess, volleyball.
- Студенты активно участвовали в соревнованиях по футболу, крикету, шахматам, волейболу.



# Graduation party for final year students/ Мероприяти для выпускников

